



Conseil d'Administration du 26 septembre 2011 SOFAC, renaissance d'un opérateur historique

Le Conseil d'Administration de SOFAC s'est réuni lundi 26 septembre 2011 afin d'examiner l'activité semestrielle de la société et d'arrêter les comptes au 30 juin 2011.

Au terme du premier semestre, les réalisations sont en nette progression et traduisent la reconquête de la position historique de SOFAC sur le marché du crédit à la consommation.

Ces réalisations commerciales, reflètent également les actions menées dans le cadre du plan stratégique de la société fondé essentiellement sur l'extension du réseau de distribution par l'ouverture de nouvelles agences, le renforcement de la synergie avec Poste Maroc et la consolidation de la relation avec le réseau des concessionnaires et celui des agents agréés.

SOFAC a amélioré ainsi sa production de 41.7% pour atteindre 572 millions de dirhams. Cette progression est portée principalement par la forte évolution du financement automobile de 89.2% avec une production de 272 millions de dirhams. De surcroît, la production du prêt personnel a évolué de 15.3%. La part de marché globale s'est améliorée, en conséquence, de 2.2 pts.

En ce qui concerne la répartition par réseau de distribution, le réseau propre de SOFAC s'est largement démarqué avec une évolution de 59.3% suivit du réseau postal qui a enregistré une progression de 47.5%.

Ce dynamisme commercial a été accompagné d'une meilleure maîtrise des risques avec la revue du système d'octroi de crédit de la société, le renforcement de son dispositif de contrôle interne ainsi que l'industrialisation de l'ensemble de ses processus notamment ceux du recouvrement.

Ces efforts, tous conjugués, ont permis une évolution du PNB de 13% se fixant ainsi à 49.5 millions de dirhams.

Le premier semestre s'achève donc avec un résultat net de 6.1 millions de dirhams.

Au terme de la présentation, le Conseil d'Administration a validé le projet d'arrêté des comptes. Il a également noté avec satisfaction l'évolution favorable des indicateurs d'activité de SOFAC marquant ainsi la rupture de la société avec la situation difficile qu'elle a traversée et l'achèvement définitif de la période d'assainissement.



Les actionnaires ont également jugé avec optimisme les perspectives de clôture de l'année 2011 avec un deuxième semestre en ligne avec la tendance du premier.